

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El 82% de los propietarios acometen la limpieza de parcelas para evitar el riesgo de incendios

El Consistorio repercutirá el coste de los 13 casos en los que ha actuado de forma subsidiaria en la campaña municipal del verano

EÑE | CARBAJOSA

La ordenanza fiscal aprobada por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada para regular la limpieza de los solares del municipio, con el objetivo de garantizar que las parcelas de titularidad privada quedaran libres de escombros, basuras y maleza para evitar el peligro a los vecinos y mejorar la imagen pública del entorno, ha tenido un efecto positivo en los propietarios.

En este sentido, la nueva campaña llevada a cabo este verano ha posibilitado la limpieza del 82% de las parcelas y solares del municipio. De las 298 parcelas que el Ayuntamiento tiene contabilizadas para este procedimiento, 220 son las que han requerido de una limpieza. El Consistorio ha enviado cartas a sus propietarios instándoles a un adecuado mantenimiento de los solares. De ellos, 68 particulares, como posibilita la ordenanza, han encargado al Ayuntamiento la prestación de este servicio. Y sólo en el caso de 13 parcelas, la Administración local ha tenido que actuar de forma subsidiaria para evitar incendios, con un 50% más aplicado a la tarifa establecida de 0,12 euros/metro cuadrado y 63 euros del viaje del camión (hasta 15 m3).

La ordenanza aprobada en Carbajosa, y que fue pionera en la provincia de Salamanca, "pretende solventar una situación frecuente de propietarios de solares que no mantienen una limpieza adecuada de las parcelas", asegura el alcalde, Pedro Samuel Martín.

A través de esta ordenanza, el Ayuntamiento quiere facilitar a los propietarios de los solares



La mayoría de los solares se han sumado a la campaña municipal. | EÑE

De los 220 solares que han requerido las tareas este verano, 68 encargaron el servicio al Ayuntamiento

sin vallar, así como de los vallados cuyo interior sea visible desde la vía pública, mantener su limpieza, "tenerlas desprovistas de residuos, escombros, vertidos o maleza que puedan causar molestias para los vecinos, generar riesgos de incendio o salubridad o bien mostrar una imagen u ornato públicos inadecuados o de abandono".

Para ello, el Ayuntamiento ofrece a los propietarios de estos solares la prestación del servicio de limpieza con unas tarifas muy económicas para cumplir con su obligación.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Uno de los cursos del Centro de Educación de Adultos. | EÑE

El nuevo curso del Centro de Educación de Adultos incluye preparación a Secundaria, informática e inglés

EÑE | SANTA MARTA

El Centro de Educación de Adultos de Santa Marta, ubicado en la primera planta de la Escuela de Hostelería, ha abierto el plazo de matrícula hasta el día 20 para las enseñanzas iniciales (lectura, escritura, cálculo); conocimientos básicos (acceso a la Secundaria); Enseñanza Secundaria, módulos I y II; Preparación de la Prueba de Acceso a Ciclos de Grado Medio y de la

Prueba Libre de Graduado en Secundaria; Español para extranjeros; Informática; Inglés; Francés; talleres de medio ambiente, cocina, lectura y escritura y Aula Mentor. El edil de Educación, Francisco Miguel García, afirma: "La Concejalía de Educación contribuye a que los adultos reciban también una educación en diferentes disciplinas, ofreciéndoles segundas oportunidades para mejorar su preparación".

La Tierno Galván premia a título póstumo a Pablo Ráez por su reto por la donación

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha otorgado su Premio Tierno Galván a la Solidaridad y a los Valores Humanos a título póstumo a Pablo Ráez Martínez, el joven malagueño que, a través de las redes sociales, consiguió aumentar las donaciones de médula mediante una campaña llena de fuerza y de sentimientos. La asociación reconoce al joven por su reto que "le dio fuerzas para emprender una gran lucha activa a favor de la donación de médula ósea y le ayudó en esa batalla contra su enfermedad cuando sufría leucemia, con un gran optimismo y una sorprendente vitalidad". Recogerá el premio su padre. Las menciones especiales serán entregadas a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta de Tormes y a la Fundación Meñinos de A Coruña. | EÑE

EN SALAMANCA LOS TOROS
DENTRO Y FUERA DE LA PLAZA
EN COPE

A partir de las 17:45h de la tarde,
Cope Salamanca -1.134 OM -
con Mónica Alaejos